## LE CHATEAU

Quelques dizaines de minutes de marche plus tard, Shas arrive au château. La bâtisse ressemble exactement à la description que son livre lui en a fait. Au sommet de la tour la plus haute, il aperçut un homme qui servait de vigile, heureusement pour lui, notre héros n'a jamais quitté la forêt et n'a donc pas pu être vu.

Shas se demande comment il va pouvoir entrer dans cette forteresse et surtout dans quelle tour son ami est enfermé. En regardant un peu mieux les cinq tours, il s'aperçut que sur l'une d'elle les ouvertures étaient grillagées. Il se dit qu'il devait s'agir de la prison, même si au XXX<sup>ème</sup> siècle, ces pratiques n'étaient plus employées. Le manque d'eau avait réuni les habitants de la planète et tout le monde s'était solidarisé face à ce problème. La violence avait disparue.

Maintenant qu'il avait repéré dans quel endroit du château il fallait se rendre, il devait maintenant trouver un moyen d'y aller. Il se souvient tout à coup des légendes de son enfance dans lesquelles on prétendait que de tous les châteaux partait un passage secret qui se perdait dans la forêt quelques kilomètres plus loin. Au début il avait trouvé cette idée stupide mais plus il y pensait et plus il se disait qu'elle était plausible.

Il commença donc les recherches et fouilla chaque buisson, chaque grosse pierre tout autour du château, prenant bien soin de ne pas être vu par le vigile. Il commença par un cercle de 200 mètres autour de la bâtisse puis il agrandit au fur et à mesure de sa recherche son cercle de prospection. Durant des heures, il a cherché centimètre par centimètre et pas un ne lui a échappé. Souvent découragé, il lui suffisait de penser à son ami pour retrouver du cœur à l'ouvrage.

Ses recherches ne furent pas vaines, après des heures et des heures d'effort, il fut récompensé. A à peu prés un kilomètre au nord du château, derrière un épais manteau de mousse et de branchage, Shas découvrit un édifice en ruine. Il ne savait pas s'il s'agissait d'une maison, d'un pont ou de toutes autres constructions car il n'en restait pas grand chose. Il déplaça quelques pierres et trouva un escalier qui s'enfonçait dans le sol. Il descendit quelques marches et vit une lumière vive.

Très doucement, et avec tous ses sens en éveil, Shas descendit les quelques marches, son sixième sens ne lui indiqua pas la présence d'un danger. Plus il s'approchait de la lumière et plus il se sentait bien. En arrivant à la source de ce qui l'attirait, il s'aperçut qu'il se trouvait dans une église souterraine et au cœur se trouvait une femme magnifique, Shas s'approcha de cette beauté et lui dit :